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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является АО «Научно-исследовательский институт точной механики».
Целью выпускной квалификационной работы является разработка и внедрение системы бюджетирования на рассматриваемом предприятии.
В процессе исследования проводился анализ теоретических основ системы бюджетного планирования на предприятии, раскрыты составные части процесса бюджетирования на предприятии.
Проведен маркетинговый анализ, комплексный финансово-экономический анализ, охарактеризована существующая на предприятии система бюджетирования.
Были выделены слабые места существующей на предприятии системы бюджетирования, представлены рекомендации по их устранению, разработана новая усовершенствованная система бюджетирования и оценена ее эффективность.
        

        
          The object of the research is the JSC "Research Institute of Precise Mechanics".
Final qualifying work was written with the aim of developing and implementing a budgeting system at the company in question.
In the course of the study, an analysis of the theoretical foundations of the budget planning system at the enterprise was carried out, and the constituent parts of the budgeting process at the company were considered.
A marketing analysis, complex financial and economic analysis were carried out, the budgeting system existing at the company was described.
The weaknesses of the existing budgeting system were identified, recommendations for their elimination were presented, a new improved budgeting system was developed, and its effectiveness was evaluated.
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